



Parte de Prensa N° 15

Rentas participó en la jornada de vinculación tecnológica

El día jueves 11 de junio del corriente año, se realizó en dependencias de la Universidad Católica de Santiago del Estero, la primera “Jornada de Vinculación Tecnológica de la Administración Pública”, organizada por la Secretaría de Comunicación, bajo el apoyo del Ministerio de Hacienda.

La finalidad de esta instancia comunicativa fue lograr mayores redes de contacto entre los centros de cómputos de los organismos del Estado Provincial. La apertura de la jornada la realizaron el titular de dicha Secretaría, Leonardo Villanueva junto al Secretario de Egresos Públicos, Miguel Ángel Lasquera.

La Dirección Provincial de Rentas, participó a través de la presentación de una exposición a cargo del Ing. Alejandro Vaca, encargado del Departamento Sistemas Informáticos de la institución. Alejandro Vaca, manifestó que fue satisfactoria la participación en dicha jornada ya que la tecnología, en estos casos se convierte en un instrumento de información y prestación de servicios al contribuyente. La aplicación de tecnologías otorga al usuario la facilidad de agilizar y acortar trámites, brindando a su vez mayor información sobre la administración tributaria, como por ejemplo el servicio de “Clave Fiscal Rentas”.

Por otro lado, el Ing. Vaca resaltó la utilización de sistemas que se implementan satisfactoriamente dentro del ámbito de la repartición con el objetivo de mejorar la atención del contribuyente a través de una mejor infraestructura con servidores, base de datos, sistemas internos y el SIAT (Sistema Integral de Administración Tributaria).